



コロナに負けるな！「アートで応援チャリティー」展売り上げによる 天応中学校への美術用品の寄贈について

令和4年6月、呉美術協会では新型コロナウイルスにより多くの影響を受けた学校の子どもたちを支援するため、チャリティー展を開催しました。

このチャリティー展の売上金は、呉市教育委員会と協議した結果、小中一貫教育校として新たに整備される呉市立天応中学校の美術室で使用する美術用品5点を寄贈することになりましたので、次のとおり贈呈式を行います。

1 日 時

令和5年3月13日(月) 11時00分から(終了：11時30分(予定))

2 場 所

呉市立天応中学校 校長室

3 内 容

- (1) 開式
- (2) 目録贈呈
- (3) 会長挨拶
- (4) 記念撮影
- (5) 閉式

4 寄贈品

- | | |
|-------------------|-------|
| ・粘土作品乾燥棚 | 1台 |
| ・デジタルアートカード | 1式 |
| ・びじゅチューン！DVD BOOK | 1巻～3巻 |
| ・液晶テレビ | 1台 |
| ・テレビスタンド | 1台 |
| (合計 442,210円) | |